

Vos communes

LA TERRASSE

Maryse Fiederich, artiste peintre, expose dans le hall de la mairie

Nadine ESPAGNOL



L'artiste devant ses œuvres. Photo Le DL /Nadine ESPAGNOL

Chaque mois, l'accueil de la mairie se fait galerie d'art. En octobre, Rachel Bernard, adjointe à culture, a invité Maryse Fiederich, artiste peintre, à exposer ses œuvres.

Cette septuagénaire, née en banlieue parisienne, mère de deux enfants, a exercé une carrière de professeure d'école. Elle a, alors, réalisé plusieurs projets à dominante artistique en milieu scolaire au cours desquels elle a pu faire partager sa sensibilité. Autodidacte quant à la technique, elle propose une peinture instinctive à l'huile et au couteau, sur tel ou tel sujet d'actualité. Ses œuvres, plutôt engagées, lui permettent d'attirer l'attention du public sur les événements qui fâchent. Maryse indique : « J'ai mes coups de gueule et mes coups de cœur, le devenir de la planète, les migrants, les invisibles qu'on ne regarde pas, les SDF... » Les œuvres choisies par l'artiste pour cette exposition proposent un voyage poétique souvent emprunt de mélancolie.